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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses
Herrn Georg Fortmeier

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 01.12.2015 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Breitbandausbau im Stadtgebiet

Text der Anfrage:

Ist eine Bewerbung der Stadt Bielefeld um Fördermittel des Bundes zum Ausbau des
Breitbandnetzes im Stadtgebiet erfolgt?

Zusatzfrage 1: Sofern eine Bewerbung bislang nicht erfolgt ist, ist eine solche (Stichtag des ersten
Förderaufrufs ist der 16.01.2016) geplant?

Zusatzfrage 2: Falls eine Bewerbung um Fördergelder nicht geplant ist, aus welchen Gründen soll
dies nicht erfolgen?

Begründung:
Mit Stand vom 19.11.2015 können sich Kommunen auf das Bundesprogramm zur Förderung des
Breitbandausbaus bewerben. Dies teilte Bundesverkehrsminister Dobrindt im Rahmen des
IT-Gipfels der Bundesregierung mit.

Unterschrift:

gez. Barbara Pape                                  gez. Markus Schönberner
(BfB Ratsfraktion)                                   (Fraktionsgeschäftsführer)




